

---

日頃は、クラブ活動にご協力ありがとうございます。

---

6年生の菅平遠征も晴天に恵まれて天然芝で楽しい思い出が創れたと思います。

4年生は奈良県8人制大会にて4位入賞して、奈良県サッカー協会のHPに写真が掲載されています。

女子においても葛城ガールズに2名参加して、奈良県大会優勝に貢献しました、そして8月の関西大会に出場します。

卒業生が多数在籍している真美中が、奈良県中学校において県3冠を達成して近畿大会に出場します。

高校インターハイにおいても、CFCジュニアユースに在籍していた高校3年生3人が、奈良県決勝リーグにFWとして先発出場し、ゴールを多数決めていました。

---

この様な華々しい成果も、日頃からの皆様の協力の積み重ねだと思います。

関係者一同に代わり御礼を申し上げます。

---

さて、今回は試合観戦での応援マナーに付いて、チームからお願いがあります。

今年度もCFC総会にてお願いしたように、試合での指示に繋がる声援・応援は禁止してください。

クラブの方針として、『サッカーを教えるのではなく、サッカーを学ばす！』があります。

指導者も試合において選手にプレーの答えを指示するのではなく、ヒントを与えて、そこから選手自身が学び考えて次の行動を勉強して行くことを考えてます。

当然、試合では勝てないかも知れません。しかし、それ以上に得るものが絶対にあります。

これがセンチュリーです。みんなに誇りを持ってもらいたいセンチュリーFCです。

---

大事な未来を支える選手達を、指導者や保護者のロボットにたく有りません、ご協力お願いします。

---

又、モラルのない指導者・反則しか出来ない選手・声援もまともに出来ない保護者いるチームは、いずれ試合にも招待されなくなります。

選手達のために、自分が何をすべきか？何が出来るか？を一緒に考えましょう。

---

ちなみに、『行け！行け！』『がんばれ！ガンバレ！』『名前！名前！』はOK

『前に行け！前に行け』『戻れ！戻れ！』『右！右！』『パスを出せ』『何しているんだ』『シュート』はNO

---

後、選手のプレーにおける、ため息は絶対に止めてください、サッカーはプロでもミスが起こるスポーツです。

ミスしたら取り返しに行けばよいのです、サッカーはその繰り返しです。

---

今後もルールに沿った応援で、選手達と一緒に見守ってください。

---